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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 

 

bitte setzten Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien: 

 

Prüfen der Einrichtung einer Markthalle auf dem ehemaligen Bunker in der Bahnhof-
straße in Opladen 

 

Die Verwaltung wird beauftragt prüfen zu lassen, in wieweit die Erstellung einer Markt-
halle auf dem ehemaligen Bunker in der Bahnhofstraße in Opladen möglich ist.  

Dabei ist auch zu überlegen, in wie weit das alte Busbahnhofsdach, oder Teile davon, in 
einer Markthallenüberdachung Wiederverwendung finden könnte. 

 

Begründung 

Die Fläche des ehemaligen Bunkers an der Bahnhofstraße in Opladen wird zur Zeit nur als 
Parkplatz genutzt. Das entsprechende Umfeld ist nicht besonders schön und könnte unbedingt 
eine Aufwertung gebrauchen. Daher sollte eine Aufwertung des Geländes im Zuge des Stek 
dringend geprüft werden, ob hier nicht die Erstellung einer ständigen Markthalle erfolgen kann. 
Im Zuge der Realisierung der Westseite der nbso sowie der demnächst Eröffnung der Fach-
hochschule im Ostbereich sollte dem neuen Publikum auch ein entsprechendes Angebot be-
reitgestellt werden.  

Dazu gehört das entsprechende Angebot an Frischeprodukte, Fisch, vegane Produkte, Kaf-
feespezialitäten, kurze gesunde Snacks in der Mittagspause etc,. Eine Markthalle, analog wie 
z.B. in Helsinki, Funchal etc. sehen wir daher als eine sehr gute Möglichkeit, um ein entspre-
chendes Angebot der neuen Zielgruppe bereitzustellen sowie wieder auch mehr Publikum in 
diesen Bereich zu ziehen.  Dies würde gleichzeitig eine enorme Aufwertung des Geländes be-
deuten. 

Das alte Busbahnhofsdach ist zu schön um weggeworfen zu werden. Vielliecht kann es zu-
mindest teilweise noch sinnvoll weiterverwendet werden. 
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Mit freundlichen Grüßen 
 

 

Petra Goldkamp                  Michael Neuendorf           


